

防犯功労賞 受賞おめでとうございます

9月4日、県庁において平成30年度鹿児島県「くらし安全・安心」県民大会が開催され、功労者への表彰がありました。

「鹿児島県犯罪のない安全で安心なまちづくり県民会議」会長の鹿児島県知事より、肝付町在住の西山郁郎さんに防犯功労賞が贈られました。

西山さんは昭和60年から現在に至るまで33年間、少年ボランティアとして防犯活動に取り組んでくださり、安全で安心なまちづくりに大きく貢献されたことなどが高く評価され、今回の受賞に至ったものです。

西山さんは「長年続けてきた甲斐あって、名誉ある賞を頂けて光栄です。これからも地域の為にできる限り協力したい」と話して下さいました。

今後も安全・安心なまちづくりのため、防犯活動に御協力をお願いいたします。



児童の安全をサポート

少年ボランティア連絡会(小竹範夫会長)を中心として9月11日、早朝立哨指導が宮富小学校正門前において実施されました。ほとんどの子どもが徒歩による集団登校をしていました。子ども達の元気な「おはようございます」の校内放送が流れると、6年生を中心とした子ども達が9月23日開催の運動会に向け、応援練習が始まりました。一生懸命に練習に取り組む子ども達の姿に、私たちが元気をもらいました。

また、宮富小学校では校長、PTA会長が毎朝、県道沿いで立哨してくださり、子ども達は安心して登校出来ています。子ども達が事件・事故に遭わないように地域の皆様の見守りをお願いいたします。



～狩猟解禁～

11月15日から狩猟解禁となります。

狩猟者の皆さんは、基本をしっかり守り、事故を起こさないよう十分に心掛け、**猟銃・猟犬の管理を確実に**行ってください。また、**山歩きや山仕事等で入山される方は**、獲物と間違われないようにハンターの目に付きやすい、できるだけ**目立つ服装**をし、大声で話したり、携帯ラジオを鳴らしたり、自分の存在を知らせるなどして、事故や被害に遭わないよう十分気をつけましょう。また、**イノシシ猟は11月1日～翌年3月15日までとなっております。**

うそ電話詐欺被害防止呼び掛け

肝付町大窪振興会では毎年敬老会を兼ねた水神祭りを行っております。同振興会は住民の半数以上が高齢者ということで、本年は婦人会・壮青年部で**うそ電話詐欺被害防止**を呼びかけました。役場職員を騙り、「還付金があります。コンビニのATMで手続きをお願いします。」と電話があり、コンビニに向かい振り込む寸前に知り合いに止められ、被害を防止出来たという構成で寸劇を行いました。

鹿児島弁でわかりやすく伝えられたと思います。

最後に「不審な電話やはがきなどが来てもすぐに振り込まずに家族や警察に相談しましょう」とうそ電話詐欺被害防止を呼びかけました。



犯人と電話で通話中 コンビニで振り込む寸前

「車内安全運動」 推進中

車上ねらいに注意!!

～鍵かけて、金置かざれば、被害なし～

(車内に貴重品を置かない)